

# Ausflug

Von noda

## Prolog: Prolog

Nach einer harten Woche von Missionen und unermesslichen Mengen von Papierkram steht das ganze Leben in Soul Society still. In den Divisionen sind kaum Shinigami zu finden. Alle Divisionen sind entweder mit einem Taichou oder Fuku-taichou besetzt. Aber irgendwie an diesem Tag nicht. In keiner Division ist ein Taichou oder Fuku-taichou zu finden.

Einige Shinigami sind in den warmen Bädern um sich zu entspannen, wie die 1. Division und die Fuku-taichou's der 3., 6., 7. und der 9. Division.

Die meisten allerdings liegen in ihren Betten und schlafen sich mal so richtig aus. Wie die 8. Division und der Taichou der 6. Division. Und wieder anderen sitzen an einem sonnigen Platz genießen die Ruhe und Stille und trinken Tee.

Gegen Mittag wurde eine Versammlung einberufen. Natürlich will keiner sein Bett, Lieblingsplatz oder wo er gerade zufrieden sitzt aufgeben um an einer Versammlung teilzunehmen die wieder Stunden dauern wird und nur Arbeit zu bringen hat. Doch es keiner weiß das in der Realen Welt ein Fest angefangen hat.

„Nach langer Überlegung und den Vorfällen in den letzten Wochen habe ich mich dazu entschlossen, dass ein freier Tag uns gut tun würde. Hat jemand eine Idee?“, fragt der Sou-taichou in die Runde. Shunsui will gerade den Mund aufmachen als Ichigo eingestürzt kommt. „Ich hätte eine Idee. Bei uns hat heute ein Sommerfest angefangen. Wo es dann auch am Abend ein großes Feuerwerk geben wird.“ Byakuya zuckt unwillkürlich zusammen als er das Wort Sommerfest hört. Das bemerkt zum Glück keiner. Da alle von der Idee begeistert sind und der Sou-taichou auch zustimmt. Somit treffen sich alle eine Stunde später an Tor um aufzubrechen.

Am Festplatz teilen sich alle in Gruppen auf und gehen ihrer Wege.